Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 79 m2
Référence 666V5552A
Prix 499 000 €

Le Grau-du-Roi
Appartement a vendre (30240)
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Programme neuf au Grau-du-Roi. Résidence intimiste a deux pas de la plage !
Cette toute nouvelle résidence, situé au Grau du roi, station balnéaire familiale, mais

néanmoins dynamique vous séduira par la qualité de ses prestations. Dans ce trés

bel appartement de type T4, les larges espace de vie sont prolongés par une vaste
terrasse et un jardin privatif. Les pieces sont lumineuses et les intérieurs pensés
pour un confort maximal en toute saison. La résidence se situe dans un quartier
résidentiel paisible, a deux pas du centre-ville et de la plage. Proche de toutes

commodités : magasins, ...

New program at Grau-du-Roi. Intimate residence close to the beach! This brand
new residence, located in Grau-du-Roi, a family seaside resort, but nevertheless
dynamic,will seduce you with the quality of its services. In this beautiful

three-bedroom apartment, the large living spaces are extended by a large terrace

and a private garden. The rooms are bright and the interiors designed for maximum

comfort in all seasons. The residence is located in a peaceful residential area, in

walking distance to the town center and the beach. Close to all amenities: shops,

restaurants, leisure Montpellier ...

SCANDIMMO
Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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